

Bericht vom 24. Mai 2007 - Altstädter Schützengilde von 1579 e.V.

Luftgewehr schießen in der Theo Wilkens-Halle auf dem Schützenplatz

Es war ein sehr unterhaltsamer Spätnachmittag. Obwohl es nur noch 2 Tage bis zum Pfingstfest waren, beteiligten sich 15 Personen. Torte und Kaffee gab es viel zu reichlich.

Geschossen wurde wieder stehend aufgelegt mit Luftgewehr. Anni Heine schoss wie im letzten am Besten. Sie hatte sowohl den besten Teiler, als auch die höchste Ringzahl. Klaus Fricke übergab ihr einen ansehnlichen Pokal und natürlich auch wieder die Wanderplakette.

Kurt Beyer von den Altstädtern hatte sich etwas Neues für die Wartenden einfallen lassen. Wir schossen zusätzlich mit einer Armbrust. Es gab richtig kuriose Treffer. Doch das Glas, der hinter der Zielscheibe liegenden Fensterscheibe, ging nicht zu Bruch!

Kurt Beyer schlug vor, dass im nächsten Jahr sitzend aufgelegt geschossen werden sollte, damit das lange Stehen während des Schießens entfällt.

Dieter Teichert/04.06.2007